



CON CASI 2 MIL VOTOS SE APROBÓ CONCENTRARSE EN LA CASA CENTRAL.

Buscan que profesor sea destituido por dichos “transfóbicos”

VALPARAÍSO. *Estudiantes de la PUCV aprobaron realizar una manifestación.*

Los estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) aprobaron en votación realizada ayer, efectuar este viernes una manifestación en el frontis de la casa central, a fin de exigir sanciones contundentes contra el profesor José Gallardo, académico de la Escuela de Ciencias del Mar, quien durante el Claustro Pleno del martes 6 de agosto, afirmó, entre otras cosas, que la identidad de género es “una farsa”, dichos considerados transfóbicos por el estudiantado y el Movilh.

La presidenta de la Federación de Estudiantes de la PUCV, Javiera Carlesi, detalló que, al aprobarse la votación, van a concentrarse “como comunidad estudiantil a las afueras de nuestra casa central para demandar que se tomen acciones inmediatas en relación a José Gallardo, principalmente que se le abra sumario y pueda ser expulsado de la universidad, o sea, finalmente terminar su contrato”.

La universidad emitió una

“Que se le abra sumario y pueda ser expulsado de la universidad, o sea, finalmente terminar su contrato”.

Javiera Carlesi
Presidenta de la FEPUCV

declaración pública asegurando que no comparten los dichos de Gallardo. Aparte de aquello, enfatizan que “se están haciendo talleres de reforzamiento y de difusión de los distintos protocolos que existen en la comunidad universitaria”, indicó Carlesi, medidas que consideran insuficientes.

“Principalmente, se esperan sanciones y que pueda haber una acción clara en ese sentido, que las acciones que tome la universidad sean determinantes y concretas para demostrar que en nuestra casa de estudios no se avalan discursos transfóbicos y que no hay impunidad frente a la merma de la dignidad humana”, puntualizó la dirigente. ☞